
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rosenow 
vom 27.06.2022

Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Rauthe:
-          Weg um den Schwandter See ist gemäht

 
Herr Stüber:

-          Möglichkeit einer Biogasanlage im Ortsteil Luplow?
Herr Andresen dazu: erscheint nicht realistisch, Ortslage Luplow ist zu lang 
gezogen, viele Leitungsverluste an Wärme wären zu erwarten
Besser Hackschnitzelheizung erwägen

 
-          Veranstaltung am 10.09.2022 in Luplow: Rocknacht

Einnahmen daraus werden für den Spielplatz Luplow gespendet
 
-          E.dis-Arbeiten Luplow:  Versackungen ausbessern gefordert. Ist schon eine 

Antwort da?
Nein, noch nicht fertig, alte Masten stehen auch noch

 
Frau Ahlgrimm:

-          Badestelle Schandter See: Sand auffüllen? Von Bewuchs befreien?
Müllentsorgung muss besser klappen
Diskussion dazu, verschiedene Möglichkeiten werden mit Gemeindearbeiter 
umgesetzt

 
-          Müllcontainerplatz am 48-WE Rosenow,  wird von Unbefugten fremdbenutzt, 

Fläche zu klein,
Diskussion dazu, Möglichkeit: ein Teil der Container umsetzen an 
Garagengiebel, vor Ort besichtigen

 
Frau Ritschel:

-          Neuer Klempner hält Termine nicht ein, gewünschte Angebote werden nicht 
vorgelegt
Diskussion dazu

 
Herr Andresen:

-          Amtsblatt wird im Gemeindegebiet nicht oder erst zu spät verteilt
        Hauptamt Hinweis an Verlag geben

 
-          Weitere 3 Linden im Park Tarnow müssen abgenommen werden, in HP 2023 

dazu 5 T€ einplanen
 
-          Erfolgter Kronenschnitt der Linden in Tarnow erscheint dürftig, 

Preis/Leistungsverhältnis ist fragwürdig
 



-          Platanen in Schwandt: ggf. als Baumdenkmal einstufen lassen mittels 
Gutachten, dann mögliche Fördermittel für Rückschnitt. Absolut erhaltenswerte 
Bäume

 
-          Einige Rechnungen vom Baumgutachter Spletzer aus 2021 sind noch offen, 

können bezahlt werden, Arbeiten sind abgeschlossen  Klärung Kämmerei
 
-          Alter Traktor „Kubota“ schon wieder defekt, muss aber noch laufen, bis der 

neue Schlepper geliefert ist, Herr Andresen bemüht sich um die Reparatur
 
-          Weg Krüger in Rosenow

Der Grenzstein ist nicht mehr zu finden, bei Glasfaserarbeiten verloren 
gegangen?
Gegenüberliegend hat Herr Siggel auch die Grenzen nicht eingehalten.

        Kämmerei, Liegenschaften Flurkartenauszug mit der Örtlichkeit abgleichen, 
Herrn Siggel über richtigen Grenzverlauf informieren

Der Weg ist im Moment viel zu schmal für den Verkehr zur WZV-Brunnenbaustelle
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